
144 m²

Réf. 83485136

1 535 000 €

Biot
Appartement à vendre (06410)
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Nichée  au  cœur  de  la  célèbre  Riviera  française,  à  mi-chemin  entre

Cannes  et  Nice,  à  quelques  encablures  d'Antibes  Juan-Les  Pins,  du

Port  Vauban  et  des  plages,  Biot  est  reconnue  pour  son  cadre  de  vie

exceptionnel,  l'authenticité et le charme de son vieux village provençal

et ses nombreuses manifestations culturelles.Grâce à cet emplacement

idéal,  pour  votre  plus  grand  confort,  vous  trouverez  à  proximité

immédiate tout ce qui compose un environnement pratique et agréable

:  tous  types  de  commerces  et  commodités  (écoles,  universités,

hôpitaux, infrastructures sportives et culturelles, etc.).La ...

Nestled  in  the  heart  of  the  famous  French  Riviera,  ideally  situated  between  the

famous cities of Nice & Cannes, a stone's throw from Antibes, Juan-Les Pins, Port

Vauban  and  their  beautiful  beaches,  Biot  is  famous  for  its  exceptional  living

environment,  the authenticity  and charm of  the medieval  Provencal  village and it's

many cultural events.Thanks to this ideal location you will find within the immediate

vicinity  everything  that  makes  up  a  practical  and  pleasant  living  environment:  all

types  of  shops  and  amenities  (schools,  universities,  hospitals,  sports  and  cultural

infrastructures, ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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